

# **El obispo de Cáceres bendice una imagen de san Josemaría**

El Obispo de Coria-Cáceres, D. Francisco Cerro Chaves, bendijo la tarde del sábado 14 de febrero, una imagen de san Josemaría Escrivá en el Centro Pastoral Jesucristo Resucitado de Cáceres. Esta imagen se une a las de otros santos del S. XX que ya se encuentran expuestas al culto en dicho templo, la Beata Teresa de Calcuta y San Pío de Pietrelcina.

16/02/2015

El Obispo de Coria-Cáceres, D. Francisco Cerro Chaves, bendijo la tarde del sábado 14 de febrero, una imagen de san Josemaría Escrivá en el Centro Pastoral Jesucristo Resucitado de Cáceres. Esta imagen se une a las de otros santos del S. XX que ya se encuentran expuestas al culto en dicho templo, la Beata Teresa de Calcuta y San Pío de Pietrelcina.

En la Misa que presidió a continuación, D. Francisco Cerro destacó la actualidad del mensaje de San Josemaría; resaltó la llamada universal a la santidad en medio del mundo; y estableció un paralelismo entre su dinamismo apostólico y el impulso evangelizador del Papa Francisco. Concelebraron con el

Obispo ocho sacerdotes, asistiendo numerosas familias.

Al finalizar la Misa el autor de la nueva imagen, el conocido imaginero sevillano Antonio Dubé, explicó cómo había tratado de representar el carácter abierto y jovial de San Josemaría en su escultura.

El viernes 13 la periodista y escritora Pilar Urbano impartió la conferencia “San Josemaría, hombre de contrastes” en el Centro Pastoral Jesucristo Resucitado para preparar los actos del sábado. La autora destacó la vigorosa humanidad de San Josemaría, que se armonizaba con el ejercicio humilde de las virtudes cristianas.

caceres-bendice-una-imagen-de-san-  
josemaria/ (20/01/2026)